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Con riferimento alla interrogazione in oggetto si comunica che dall'inizio

della corrente legislatura, ovvero dal 28 novembre 2013 sino al 17 giugno 2015

compreso, si sono svolte complessivamente 23 sedute del Consiglio regionale.

A parte gli interventi brevi, in cui si chiedeva per esempio t'interruzione della

seduta, ci sono stati complessivamente 928 interventi nel corso delle suddette

sedute, di cui 438 da parte dei Consiglieri della provincia di Trento e 490 da

parte dei Consiglieii della provincia di Balzano. La prego di aver comprensione

se per motivi tecnici ci è impossibile definire esattamente la lunghezza dei

singoli interventi dall'inizio della legislatura; in teoria ciò è possibile solo da

marzo di quest'anno con l'avvio dello streaming delle sedute consiliari su

internet.

In risposta al Suo secondo quesito si precisa che fino ad oggi

(22. 6. 2015) sono state presentate 23 mozioni al Consiglio regionale, di cui 11

approvate, 6 respinte, 4 ritirate e 2 ancora da trattare. Complessivamente sono

stati presentati 33 disegni di leyge, di cui 19 approvati, 4 respinti, 2 ritirati e 8

ancora da trattare.

In merito alla Sua domanda relativa alle interrogazioni scritte si informa

che atutt'oggi (22. 6. 2015) sono state presentate 111 interrogazioni, di cui 58 da

parte di consiglieri altoatesini, 39 da parte di consiglieri trentini e 14 da parte di

consiglieri di ambedue le Province.

Distinti saluti
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LA PRESIDENTE
dott. ^a. Chiafja Ayanzo
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Herrn Regionalratsabgeordneten
Sigmar STOCKER

Betrifft: Antwort auf die Anfrage Nr. 111/XV
Tàtigkeiten der Regionalratsabgeordneten

In Beantwortung Ihrer randvermerkten Anfrage wird mitgeteilt, dass mit

Beginn der laufenden Legislaturperiode ab 28. 11. 2013 bis einschlieBlich 17.

Juni 2015 insgesamt 23 Regionalratssitzungen abgehalten wurden. Abzuglich

von Kurzmeldungen, mit welchen beispielweise um eine Unterbrechung der

Sitzung ersucht wurde, gab es wàhrend dieser Sitzungen insgesamt 928

Wortmeiaungen, davon 438 von Abgeordneten der Provinz Trient und 490 von

Abgeordneten der Provinz Bozen. lch ersuche um Verstàndnis, dass aus

technischen Grùnden eine Zeiterfassung betreffend die Dauer der einzelnen

Redebeitràge seit Beginn der Legislaturperiode nicht mòglich ist; theoretisch ist

dies erst sert dei Live-Ubertragung der Regionalratssitzungen uber Internet seit

Màrz dieses Jahres mòglich.

2u Ihrer 2. Frage wird festgehalten, dass derzeit (22. 06. 2015) 23

Beschlussantràge dem Regionalrat zur Behandlung vorgelegt wurden, wobei 11

genehmigt, 6 abgelehnt, 4 zuruckgezogen wurden und 2 noch zu behandeln

sind. Insgesamt wurden 33 Gesetzentwurfe eingebracht, davon wurden 19

genehrnigt, 4 abgelehnt, 2 zuruckgezogen und 8 sind noch zu behandeln.

Zur Frage betreffend die schriftlichen Anfragen sind zum 22. 06. 2015

insgesamt 111 Antràge eingebracht worden, davon 58 von Sudtiroler

Abgeordneten, 39 von Trentiner Abgeordneten und 14 von Abgeordneten aus
beiden Provinzen.

Mitfreundlichen GruBen.
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DIE PRÀSIQEMTIN
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